

Fabien Petit, nouveau directeur de l'EHPAD

CAUDRY Ce mardi 24 janvier, Fabien Petit, le nouveau directeur de l'EHPAD Léonce Bajart, s'est présenté et a annoncé une année 2023 riche en nouveautés.

La cérémonie des vœux de l'EHPAD Léonce Bajart était une belle occasion de présenter son nouveau directeur, Fabien Petit, à l'ensemble des résidents et du personnel soignant. Il a pris ses fonctions il y a tout juste une semaine. Il était auparavant en poste au centre hospitalier de Doullens et à l'EHPAD de Domart-en-Ponthieu, dans la Somme, en tant que Directeur délégué. Il remplace Régine Delplanque qui a fait valoir ses droits à la retraite. Laëtitia Milleville, directrice adjointe de l'EHPAD est revenue sur une année 2022 bien chargée. Depuis quelques années, l'établissement est engagé dans une labellisation Humanitude. Il priorise les besoins du personnel soignant, l'accompagnement au quotidien des résidents, entre autres. Des efforts récompensés puisque l'établissement se classe parmi les 300 meilleurs de France, « et nous travaillerons encore plus pour nous hisser dans les 100 meilleurs » dit Fabien Petit. Pour 2023, les travaux d'extension de l'établissement seront lancés. La résidence Léonce Bajart, c'est deux bâtiments : le premier,

9 millions d'€ Pour ce projet d'extension, l'hôpital va investir plus de 9 millions d'euros. Bien évidemment, il ne sera pas seul à financer ce lourd projet. Des demandes de subventions ont été faites notamment auprès de la Caisse Nationale de Solidarité pour l'Autonomie et du Département Sans trésor de guerre, l'hôpital veut limiter les emprunts pour limiter les augmentations du prix de la journée.

le plus vétuste, date des années 80 et accueille 99 résidents. L'autre, construit en 2007, en accueille 48. Ces nouveaux travaux d'extension permettront l'ouverture d'un deuxième PASA (espace aménagé dédié à l'accueil des résidents atteints de la maladie d'Alzheimer ou de maladies neuro-dégénératives), la mise en œuvre d'une unité protégée et de proposer un confort aux résidents avec une chambre individuelle plus grande et équipée d'une douche. Dans les autres projets, il y aura également la création d'un jardin thérapeutique, avec un parcours motricité parfaitement adapté aux capacités de chacun. Une pergola viendra compléter le jardin thérapeutique sensoriel. Le salon de coiffure s'équiper de matériels complètement adaptés. Bientôt, le bar estaminet ouvrira ses portes. « L'objectif de ce bistrot est de rappeler aux résidents les moments de partage autour d'un verre. L'ambiance sera festive grâce à des petits salons créés et adaptés à l'âge », conclut Laëtitia Milleville. La cérémonie des vœux s'est terminée par la remise des médailles du travail. Loïc Marteau, Audrey Maton, Marie-France Fourgeau et Laëtitia Hisbergue ont été épinglés.

Estelle Taquet



Fabien Petit, directeur du centre hospitalier du Quesnoy et de l'EHPAD Léonce Bajart s'est présenté ce mardi lors de la cérémonie des vœux.